



SANTO TOMÁS COPIAPÓ

LA IDEA ES RENDIR EL ENSAYO DE LA PAES COMO SI FUERA LA PRUEBA REAL.

Santo Tomás Copiapó realizará ensayo para la PAES

ESTE 26 DE ABRIL. *Interesados en participar en esta iniciativa pueden inscribirse en ensayo.santotomas.cl o en www.tupuedes.cl.*

El próximo sábado 26 de abril, y como cada año, Santo Tomás desarrollará el primer ensayo nacional para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2025, el que se realizará de forma presencial a partir de las 09:30 horas en la sede Copiapó, ubicada en calle Río Copiapó Sur 2351, Salida Norte. En dicha fecha se tomarán las pruebas de Competencia Lectora y Competencia Matemática.

En este sentido, el director de Admisión de Santo Tomás Copiapó, Willie Carvajal, comentó que “invitamos a todos quienes deseen prepararse para rendir esta importante prueba, una experiencia que ayudará a bajar la ansiedad y a medir sus conocimientos. En la misma línea, tenemos en Santo Tomás el sitio [\[www.tupuedes.cl\]\(http://www.tupuedes.cl\) o en \[www.tupuedes.cl\]\(http://www.tupuedes.cl\). Extendemos esta invitación que es abierta, gratuita y que además contará con bus de acercamiento sin costo”.](http://www.ensayo.santo-</p></div><div data-bbox=)

En relación al bus de acercamiento, Willie Carvajal, informó que “la hora de salida en la mañana es a las 8:45 desde el paradero que está frente al supermercado Líder de calle Copayapu, y el retorno desde la sede Santo Tomás, será alrededor de las 14:30 horas”.

Un importante servicio para la comunidad educativa de Copiapó, y que permitirá a estudiantes, egresados y trabajadores de todo Chile realizar un ensayo de la prueba de admisión, en un ambiente real, de manera gratuita para así, prepararse de buena forma para el proceso de ingreso a la educación superior del año 2026. ☞



SANTO TOMÁS COPIAPÓ

LAS DEPENDENCIAS DE SANTO TOMÁS ALBERGARÁN A LOS INTERESADOS.